

Ratifican diputados de Seychelles apoyo a Cuba contra bloqueo de EE.UU.



Foto: PL

La Habana, 8 feb (RHC) Diputados de Seychelles reiteraron en encuentro con viceministra de Cultura Lizette Martínez, quien continúa hoy aquí una visita oficial, la posición histórica invariable del país africano contra el bloqueo de Estados Unidos a Cuba.

En una reunión, calificada de fructífera, con Wavel Woodcock, presidente del Comité de Prensa, Juventud, Deporte y Cultura y vicepresidente de la Comisión de Relaciones Internacionales del Parlamento de Seychelles, legisladores patentizaron que continuarán el respaldo a la isla caribeña en la Unión Africana y en la Asamblea General de Naciones Unidas, de acuerdo con fuentes diplomáticas.

Ante también el secretario general del Instituto de Cultura de Seychelles, David André, entre otros funcionarios, Martínez transmitió un saludo del presidente de la Asamblea Nacional del Poder Popular Esteban Lazo.

También extendió una invitación de Lazo al presidente de la Asamblea Nacional de Seychelles, Roger Mancienne, para realizar una visita oficial a Cuba.

Reiteró, además, el agradecimiento al apoyo del Parlamento de Seychelles, principalmente al líder de la oposición, Sebastien Pillay, a la denuncia internacional por la presencia de Cuba en la arbitraria e ilegal lista de Estados Patrocinadores del Terrorismo.

Ambas partes coincidieron en la importancia de estrechar los vínculos interparlamentarios y enfatizaron en continuar estrechando los contactos entre los respectivos Grupos de Amistad y en eventos.

De igual modo, los diputados de Seychelles reconocieron el desarrollo alcanzado por Cuba en diversos ámbitos, en particular la cultura y el deporte.

Coincidieron en la necesidad de apoyar desde el Parlamento la implementación del Acuerdo de Cooperación en la esfera de la Educación Física y el Deporte, firmado en 2024, especialmente para potenciar el desarrollo del deporte en Seychelles, el entrenamiento de deportistas y la formación de entrenadores seychellenses a partir de la sólida experiencia cubana.

La viceministra cubana, quien es además diputada, explicó iniciativas de la isla caribeña como el Programa Nacional para el Adelanto de las Mujeres, la Política para la atención integral a la infancia, la adolescencia y las juventudes y el Proyecto nacional para el uso del tiempo libre.

Asimismo, profundizó en el proyecto de Código de la Infancia, la Adolescencia y las Juventudes, subrayando la importancia de la colaboración de todos los sectores en la educación y formación de las nuevas generaciones. (Fuente: Prensa Latina)

<https://www.radiohc.cu/noticias/nacionales/376121-ratifican-diputados-de-seychelles-apoyo-a-cuba-contra-bloqueo-de-eeuu>



Radio Habana Cuba